



UNIVERSITÉ
LAVAL

Faculté des sciences et de génie
Formation continue

Université Laval Communiqué

Pour diffusion immédiate

16^e édition de la journée d'étude sur les réclamations sur contrats

Québec, le 17 février 2017 - Pour une seizième année consécutive, la Formation continue de la Faculté des sciences et génie de l'Université Laval en collaboration avec des spécialistes de l'industrie – *Fleury, Léger et associés* (présent depuis les tout débuts !) et la firme *Consultants en Gestion de Construction* qui s'ajoute cette année au comité organisateur, ont offert deux **journées d'étude sur les réclamations sur contrats**, à Québec et à Montréal, les 8 et 15 février derniers, auprès de plus de 250 professionnels.

Pour cette 16^e édition, onze conférenciers experts ont fait des présentations sur différentes thématiques afin de permettre aux participants d'acquérir ou de mettre à jour leurs connaissances en règlements de conflits, dans l'industrie de la construction. Réclamer ou faire face à une réclamation en construction demande un processus à la fois sérieux et rigoureux où les parties ont des droits et des obligations et cherchent généralement des ententes négociées.

Comme l'ont indiqué les conférenciers tout au long de cette journée, si les parties ne parviennent pas à s'entendre et que les difficultés restent les mêmes, il faut savoir que le règlement des conflits est largement influencé par l'évolution des contrats, le développement des outils de gestion, l'ajustement des lois et règlements et par la jurisprudence. Cette complexité est à la base de l'inconfort des individus à se tourner vers le règlement de litiges.

Tout au long de la journée, les participants ont eu accès à l'expertise de conférenciers légaux et techniques qui agissent continuellement en règlements de conflits. Ils sont donc maintenant mieux outillés pour appliquer rapidement dans leurs milieux, les connaissances acquises pendant cette journée. D'ailleurs, les commentaires des participants sont élogieux et vont en ce sens. En voici un exemple : « Le fait que les conférenciers citent et abordent des cas réels, ça pique la curiosité tout en étant très formateur! ». Ce témoignage rend donc justice à la qualité des

intervenants qui sont réunis, le temps d'une journée, pour transmettre leur vaste expérience en réclamation de contrats.

Mentionnons également que cette journée a été rendue possible grâce à l'expertise de nos conférenciers et à nos partenaires de choix soit l'Association québécoise des entrepreneurs en infrastructures (AQEI), l'Association des constructeurs des routes et des grands travaux du Québec (ACRGTQ), l'Association patronale des entreprises en construction du Québec (APECQ), l'Association des firmes de génie-conseil du Québec (AFG) et l'Association des ingénieurs municipaux du Québec.

En terminant, le comité organisateur de cette journée d'étude sera heureux de vous accueillir à sa 17^e édition de la journée d'étude sur les réclamations sur contrats en février 2018.

-30-

Pour plus d'informations :

Organisation :

Université Laval

[www.dgfc.ulaval.ca/16^e](http://www.dgfc.ulaval.ca/16e)

formationcontinue@fsg.ulaval.ca